

Kalahkan Poliven, Tim Futsal Unimal Raih Emas di Pomda Aceh 2023



Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, Melakukan Pengalungan Medali Emas Cabor Futsal. Jumat (22/9/2023).

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Tim Futsal Universitas Malikussaleh akhirnya menunjukkan kelasnya. Pada pertandingan final melawan Politeknik Indonesia Venezuela, Aceh Besar. Tim Unimal berhasil menang dengan skor menyakinkan 5-3 dan meraih medali emas pada Cabor Futsal di ajang Pekan Olahraga Mahasiswa Daerah (Pomda) Aceh 2023 di Lapangan Futsal Garuda Hagu Selatan Kota Lhokseumawe, Jumat (22/9/2023).

Tim yang dipunggawai oleh Firza Kurniawan berhasil memulai pertandingan dengan baik, meski di babak awal pertandingan sempat tertinggal 0-1. Namun sebelum turun minum babak pertama berhasil menyamakan kedudukan dan berbalik unggul 2-1.

Di babak kedua tim Unimal mulai menunjukkan kelasnya, dengan Kembali menambah keunggulan menjadi 3-1. Pertandingan ini terlihat memanas lewat aksi-aksi tekel keras yang diperankan kedua belah tim hingga mewarnai banjir kartu, bahkan Pelatih Kepala Tim Futsal Politeknik Venezuela diusir keluar lapangan.

Namun ternyata Poliven berhasil melakukan perlawanan sengit. Adu taktik dan saling menyerang membuat masing-masing pihak menginginkan kemenangan, sehingga basis pertahanan tim lawan sempat longgar dan kedudukan berubah menjadi 4-1.

Pada pertengahan babak kedua Tim Unimal Kembali memperpanjang jarak keunggulan dengan dua kali membobol gawang Poliven dan memperpanjang jarak keunggulan menjadi 5-1. Namun tidak berlangsung lama tim lawan Kembali memperpendek kedudukan menjadi 5-2 dan di menit-menit akhir pertandingan Tim Poliven Kembali memperpendek jarak keunggulan unimal menjadi 5-3 hingga peluit akhir pertandingan Tim Unimal keluar sebagai Juara.

Manager Tim Futsal Unimal Ferdy Saputra, mengatakan kemenangan ini menjadi sangat mengesankan. "Telah lama kami dambakan kemenangan ini, dan ini kami persembahkan hasil luar biasa ini demi Unimal Heebat yang kini telah menjadi Badan Layanan Umum (BLU)", ujar ketua Asosiasi Futsal Lhokseumawe ini.

Pada pertandingan final hari ini Tim Futsal Unimal yang diarsiteki M. Mulakkin Assaudy MSM (*Head Coach Lisensi Nasional*) & Dimas Pranajaya (*Coach GK*), Mayor Fajar (pelatih fisik) dan *Official* Bos Faras menurunkan formasi lengkap dengan Kapten Tim Firza Kurniawan, Muhammad Abrar, Ilham Syauqani, Husnimar Al Ali Husen, Fhaorozhe Rezky Hakim, Yunus, Zikrillah, Arief Fadillah, Qori Febriarta Situmorang, Rajul Qari Alfaqih, Rizky Ardiansyah, Rizki Karunia, Yuda Pratama Kuswoyo, Ronni Saputra dan Muhammaf Dhanisatari.

Pertandingan sore ini menambah semangat juang bagi para pemain dengan hadirnya Bapak Rektor, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, Ketua Pelaksana, Dr Alfian, dan ribuan penggemar kedua kesebelasan. Pertandingan sore tadi juga merupakan pertandingan terakhir dari semua Cabor yang dipertandingkan dalam Event POMDA Aceh Tahun 2023. [rky]

Tanggal: 22 September 2023

Post by: Rizki

Kategori: News,

Tags: Unimal, Aceh, Olahraga,